

ピースクラブ通信

No.30

発行 社会福祉法人 ピースクラブ
 住所 大阪市浪速区大同1丁目11-1
 連絡先 Tel & FAX 06-6647-2077
 Eメール peaceclub@s.dion.ne.jp

にゅうえいぶをお渡しして

森本さゆり

にゅうえいぶをはじめ
じめて15年も経ちました。

た。

本当にスタッフに恵まれたなあと思います。

次から次へと入れ替わり、途切れることはなかつたです。

それに、最初の頃は、

子どもが15歳の少年になるというぐらい、長い月日ですが、振り返ってみれば、あつといふ間のようです。

15年もやつてゐるんやつたら、なんか感想がありそなんですが、

今言えることは、15年も、やらせてもらえて、

私が炊き出しだ 知り合った女性

中川五郎

んな刺激がたまりませんよ。

知り合いも増え、今でも、会つたら声をか

ここれからも、色んな所に行つて、色んな出

けてもらえるのがうれしいですね。

になつたことを知り、

1

度も足を運んでくれて
いたが、ある時「今日
で炊き出しに来るのが
最後になります」と
口にした。その後、連絡が途絶えた。しばらく
くして、学校の先生

になつたことを知り、
メークや電話で励まし
の言葉を送つた。彼女
は、子供が好きなので
うまくいくと思つてい
たし、炊き出しの時も
労働の人達とうまく
とけ込んで人気があつ
た。遠く横須賀の小学校で頑張つているな
ど安心していた時、「同
じ学校の先生と結婚す
る」とメールが入つて
きて、びっくりした。

詳しく述べ、「同じ

私が勝ちとなる会で
いた。米た時は、朝早くから野菜の切り込み
をして、お昼の配食まで手伝つてくれた。私は
達勝ちとなる会メンバー

のいい日に来てくれて
休みなど、自分の都合
それと、人のふれ
あいが多いので、いろ
その人は三重県から冬

●ピースクラブ写真館●

●少し時期はずれですが、

吉よねん こうよう たび アンド
昨年の紅葉の旅 & ハイキングです。

京都の泉湧寺に行つ
てきました。さすが、
紅葉のメッカ！ 人々
人！ 修学旅行生もい
たりで、それでもやつ
ぱりお寺の紅葉。
日本の良さを感じら
れました

京都の泉湧寺に行つ
てきました。さすが、
紅葉のメッカ！ 人々
人！ 修学旅行生もい
たりで、それでもやつ
ぱりお寺の紅葉。
日本の良さを感じら
れました

歩いていることを感じ
させない気持ちよさで
した。
途中 美味しそうな
カフェがあつたので
そこでランチ！ なんと
1000円でドリンク
飲み放題。



少しあップすぎたかな？

→ もみじとあかねさんと
圭一君、とつてもきれ
い！！

だつた。その後、連絡
が途絶えた。その間に
学校を退職され家庭
に入つたそうだ。しば
らくぶりに連絡が入つ
てきた。結婚した男性
と一緒に大阪へ遊びに
来ると言うのだ。

は住んでる部屋に来て
もらうことにした。そ
の男性は、彼女が言つ
てた通りの優しそうな
人だつた。数時間の滞
在で二人は帰つていつ
た。私は幸せそうな
二人がうらやましかつ

た。去年、彼女に子供
が生まれた。私は、そ
の人に会いたくて三重
県松阪まで会いに行つ
た。亦ちゃんと会え
て嬉しかつた。私は、
彼女がお母さんになつ
て頑張つている姿をみ

て感動した。若いのに
これから旦那さんと一
緒に子供を育していくの
は大変だと思つ。でも、
彼女は優しい性格なが
ら、根性もあるので大
丈夫だと思う。そし
て、心から3人の幸せ

を祈つてゐる。炊き出
しでもみんなから好か
れていた彼女に本当は
私も少し憧れていた。
歳が離れていても…。





▲おしゃれなカフェでランチです。



▲モデル気分？



リバーサイドでワインを片手に！！



▲美味しい物を食べられるときが
いちばんしあわ
一番幸せ！！

これからのスケジュール

● 2月 12日 (土) ~ 13日 (日)
カニカニツアー

● 2月 19日 (土) PM3時~
スイッチ会議

● 2月 19日 (土) PM6時~
そろ総会



▲終点は大阪城！！
Vサイン！！！

「ナガシマスパークランド」

木村あかね

私はナガシマスパークランドとなばなの里に去年の12月18日と19日一泊二日で行きました。まあまあ楽しかったです。18日になばなのは里に行きました。夜にイルミネーションを見に行きました。きれいでました。携帯で写真を撮って写真を保存しました。ナガシマスパークランドはその次の日の19日に行きました。乗り物はコーヒーカップとかメリーゴーランドとかゴーカートとか他色々な乗り物に乗りました。乗り物はコーキー馬車に乗りました。そこでは千円分の引き換え券でお土産欲しきれました。絶叫マシーンはさすがに怖くて乗れません。ホワ

イトサイクロンって言う名前の大好きなジェットコースターがありました。ピースクラップの中でもそのナガシマスパークランドのホワイトサイクロンに乗った事がある人がいるみたいでした。冬だから乗つたら風が冷たいでしょう。ナガシマスパークランドの中にはお土産売つてる店とかありました。私はお土産ランドの中の店で買つたりもしたりしました。後なばなの里のお土産売つてる店があつたから帰る時間になつたから帰りました。

私は「ボッボ」で約10年間パン作りをしていました。ビースクラブの皆さんはその頃からお付合いがありました。ビースクラブの皆も中には千円分の引き換え券でお土産欲しいものを引き換えてもらいました。ピースクラブの皆も中には千円分の引き換え券でお土産欲しいものを引き換えてもらつた人もいるでしょ。ナガシマスパークランドの乗り物はたくさん乗りました。最後には観覧車に乗りました。観覧車は必ず乗つておきたかったで

いましたが、昨年末に2年前にボッボを辞めて、家でのんびりしてきましたが、昨年末に採用になりました。週3回ですが、12月中頃より勤め始めました。

今のところは、パソコンの仕事が主ですが、他の出来ることがあればやりたいと思います。

編集後記

佐伯利也

今年にあたり、一言挨拶させてもらいます。私が通信発行に携わつてから、ようやく一年がたちました。編集長の私があまり何も出来ていないので通信の発行を続けてこれたのは、皆様方の協力のおかげだと心より感謝しています。ありがとうございま

す。今年は、さらに良い通信にしていこうと思つてますので通信に関する感想や意見がありませんたら、私まで手紙かメールを下さい。メールアドレス kci@docomo.ne.jp

今年もよい通信が発行できるように皆様のご協力をお願ひいたし

今年、最初の通信発